

## RESUME DE LA CONFERENCE DE MADAME LUCIENNE LANAZ

Lucienne Lanaz, réalisatrice et productrice jurassienne indépendante de films documentaires, dont le travail a été récompensé par de nombreux prix, et distinctions tant en Suisse qu'à l'étranger, nous a projeté en la salle Lefort des restaurants du château de Penthes, le 28 août 2009, un de ses films, poignant témoignage qui, à travers les voix de six femmes Israéliennes et Egyptiennes, »...montre que quels que soient l'origine, le milieu social ou la religion, les douleurs et les révoltes résultant des guerres vécues au Proche-Orient se ressemblent et ne s'effacent pas, en dépit du temps qui passe... »

Au terme de sa projection, Madame Lanaz nous a emmenés à travers une description captivante de son parcours atypique.

Cette réalisatrice et productrice déborde de talent, de sensibilité et de débrouillardise qu'elle met au service de sujets et de gens souvent insolites ou rarement abordés.

Elle est la collaboratrice de nombreux festivals internationaux, présidente et membre de divers jurys.

Elle a créé et dirige également une maison de production cinématographique à Grandval. ( Jura bernois)

Vous pouvez la trouver sur le site : <u>www.jura-films.ch</u>

La conférencière a été présentée par Isabelle Zwygart, membre du comité SJE-GE